Monika Diers neue Kreiskönigin

Wetterbedingt verlief der Festakt anders als geplant / Gastgeber waren flexibel

MAASEN (mks) - Ergiebiger Regen zur Zeit des unter freiem Himmel geplanten Festakts und die Luftsprünge der neuen Kreiskönigin sind Bilder, die den 2300 Besuchern des Kreiskönigstreffens in Maasen nachhaltig in Erinnerung bleiben werden.

Anders als geplant wurde der Festakt gestern in das Zelt verlegt, die Königsparade entfiel ebenso wie der Ausmarsch. Die leicht getrübte Stimmung bei Gästen und Organisatoren war mit der Proklamation der neuen Kreismajestät wie weggefegt: Die strahlende Laune von Monika Diers (Schützenverein Rathlosen), die ihre Rolle als neue Kreiskönigin offensichtlich völlig unvorbereitet antrat, war ansteckend.

Im Rahmen des offiziellen Festprogramms wechselten zahlreiche Pokale die Besitzer. Als bester Schütze in der Einzelwertung wurde Günther Hoffmeyer vom SV Drentwede (40/200,2) ermittelt, die Liste der Damen führte Stefanie Kunst vom SV Ehrenburg (40/202,5) an.



Die neue Kreiskönigin Monika Diers (Schützenverein Rathlosen) war gleichzeitig "Königin der Lüfte": Das Bild ihrer Luftsprünge wird nachhaltig in Erinnerung bleiben.

cherte sich der SV Stadt-Herelse, den Volksbank Wanderpokal (Herren) der SV Nordsulingen. Als König der ehemaligen Kreiskönige errang Günter Borchers (SV Nordsulingen) den Königs-Wanderpokal.

Henry Meier hatte die Teilnehmer zu Beginn im Na-

Den Damen-Wanderpokal si- men des Schützenvereins Maasen begrüßt und bat um Geduld für die wetterbedingte Umdisponierung. Als Ehrengäste begrüßte er Sari-Lotte van Ham und Christopher Götze als neue Kreis-Schüler- und -Jugendmajestäten, die amtierenden Maaser Majestäten, den stellvertretenden Landrat Henning

Jürgens, Bezirksschützenverbandspräsident Karl-Friedrich Scharrelmann, Pastor Klaus Kenneweg, Cornelia Bockhop-Lohmeier (Kreissportbund), Rolf Kramer (MdB) und Karl-Heinz Klare (MdL) sowie Samtgemeindebürgermeister Dirk Rauschkolb und Ortsbürgermeister Stefan Tannhäuser, die in

kurzen Grußworten Glückwünsche überbrachten.

In Bürgermeister Stefan Tannhäuser, dem Schirmherren der Veranstaltung, fand Meier sogleich den Schuldigen für das schlechte Timing in punkto Wetter. Er habe seine Aufgabe als "Schirmherr" wohl zu wörtlich genommen, räumte dieser ein. Trost in dieser Angelegenheit spendete Karl-Friedrich Scharrelmann: "Blumen, die der Herr liebt, gießt er."

"Ein Fest, das es in Maasen noch nie gegeben hat" diese Maßgabe wurde erfüllt, wenn auch wetterbedingt anders als geplant und erhofft. Im kommenden Jahr sind die Schützen aus Wetschen Ausrichter des Kreiskönigstreffens, den Zuschlag für das Jahr 2011 erhielt der Schützenverein Nechtelsen und Umgebung. Letzteres war der Beschluss der Delegierten, die am Nachmittag getagt hatten.





Im Anschluss an den verregneten Festakt stellten sich die amtierenden Majestäten den Fotografen – bei strahlendem Sonnenschein. Fotos: Kurth-Schumacher



Anders als geplant: Wetterbedingt entfiel die Königsparade ebenso wie der Ausmarsch.



Trost von Bezirksschützenverbandspräsident Karl-Friedrich Scharrelmann (links) an Maasens Präsident Henry Meier: "Blumen, die der Herr liebt, gießt er."



Obligatorischer Bestandteil des Festakts: Die Übergabe der Fahnenbänder an die Vertreter der 60 Gastvereine.